

METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : Indikator Utang Pemerintah Pusat
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik - Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt. 14-15 Jl. M.H. Thamrin No. 2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	<i>Email</i> : bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA	
<ul style="list-style-type: none"> • Utang pemerintah adalah utang yang dimiliki Pemerintah Pusat, yang terdiri dari Pinjaman dan Surat Berharga Negara (SBN). • Utang pemerintah terhadap pendapatan dalam negeri adalah rasio utang pemerintah terhadap pendapatan negara dan hibah. • Refixing rate adalah porsi utang Pemerintah Pusat yang terekspos perubahan tingkat bunga dalam waktu setahun mendatang. • Average time to maturity adalah rata-rata jatuh tempo pokok utang Pemerintah Pusat. • Debt Service Ratio (DSR) utang Pemerintah Pusat adalah rasio pembayaran utang pokok dan bunga utang luar negeri Pemerintah Pusat terhadap penerimaan transaksi berjalan. • Utang dalam negeri pemerintah adalah utang yang dimiliki Pemerintah Pusat yang berasal dari pemberi pinjaman dalam negeri dan SBN Rupiah (SUN dan SBSN) dan SBN Valas yang dimiliki oleh penduduk (<i>resident</i>). 	
CAKUPAN DATA	
<ul style="list-style-type: none"> • Utang Pemerintah menurut jenis instrumen terdiri dari Pinjaman dan Surat Berharga Negara (SBN). • Pinjaman Pemerintah Pusat, menurut sumbernya terdiri dari pinjaman dalam negeri dan pinjaman luar negeri. Menurut denominasi, pinjaman pemerintah pusat terdiri dari pinjaman pemerintah dalam Rupiah dan dalam Valuta Asing (Valas). <ul style="list-style-type: none"> - Pinjaman dalam negeri pemerintah adalah setiap pinjaman oleh Pemerintah Pusat yang diperoleh dari pemberi pinjaman dalam negeri yang harus dibayar kembali dengan persyaratan tertentu sesuai dengan masa berlakunya (Pasal 1 Angka 1 PP No. 54 tahun 2008 tentang Tata Cara Pengadaan dan Penerusan Pinjaman Dalam Negeri oleh Pemerintah). Pembiayaan dalam negeri pemerintah digunakan untuk membiayai kegiatan dalam rangka pemberdayaan industri dalam negeri dan pembangunan infrastruktur untuk pelayanan umum; kegiatan investasi yang menghasilkan penerimaan. - Pinjaman luar negeri pemerintah adalah pinjaman yang dimiliki oleh pemerintah pusat, terdiri dari pinjaman bilateral, multilateral, fasilitas kredit ekspor (FKE), leasing dan pinjaman komersial. • SBN menurut jenis instrumen terdiri dari Surat Utang Negara (SUN) dan Surat Berharga Syariah Negara (SBSN). Menurut kepemilikan, SBN terdiri dari SBN yang dimiliki oleh penduduk (<i>resident</i>) dan SBN yang dimiliki oleh bukan penduduk (<i>non resident</i>). <ul style="list-style-type: none"> - SUN terdiri dari Surat Perbendaharaan Negara (SPN) yang berjangka waktu sampai 	

<p>dengan dua belas bulan dan Obligasi Negara (ON) yang berjangka waktu lebih dari 12 (dua belas) bulan. <i>Saving Bonds Ritel</i> (SBR) adalah ON yang dijual kepada individu atau perorangan WNI melalui Agen Penjual dengan tingkat bunga mengambang dan tidak dapat diperdagangkan di pasar sekunder sampai dengan jatuh tempo.</p> <ul style="list-style-type: none"> - SBSN terdiri dari SBSN jangka panjang (<i>Ijarah Fixed Rate/IFR</i>) dan Global Sukuk. <p>Satuan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Data nominal dinyatakan dalam miliar • Data rasio/pangsa dinyatakan dalam persen <p>Valuta: Rupiah</p>
PERIODISASI PUBLIKASI
Triwulanan untuk publikasi Q1 2015 s.d. Q3 2015 dan Bulanan mulai edisi Maret 2016.
KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI
Satu bulan tiga minggu setelah akhir bulan laporan
JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)
ARC terlampir
SUMBER DATA
Kementerian Keuangan: Direktorat Jenderal Pengelolaan Pembiayaan dan Risiko/DJPPR (http://www.djppr.kemenkeu.go.id)
METODOLOGI
<ul style="list-style-type: none"> • Metodologi perolehan data pinjaman luar negeri Pemerintah Pusat mengacu pada metadata yang tertera pada: http://www.bi.go.id/id/statistik/metadata/seki/Contents/Default.aspx • Metodologi perolehan data SBN mengacu pada metadata yang tertera pada: http://www.bi.go.id/id/statistik/metadata/seki/Documents/11SuratBerhargaNegaraSBN042013.pdf
INTEGRITAS DATA
Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan. Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.
AKSES DATA
Data dapat dilihat pada <i>Website</i> BI (http://www.bi.go.id/)